



**ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE LA JUNTA PARROQUIAL DE SAN LORENZO
CELEBRADA EL MARTES 18 FEBRERO DE 2020 A LAS 10H15 EN EL SALÓN AUDITORIO
DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL SAN
LORENZO DEL CANTON MANTA**

Siendo las 9H10 del martes 18 de febrero del 2020, se reúne el Pleno de la Junta Parroquial de San Lorenzo en Sesión Ordinaria en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia San Lorenzo, convocados por la Dra. Carmen Julia Reyes, Presidenta, actúa como secretaria la Ing. María Alonzo Pico.

Dra. Carmen Julia Reyes: Buenos días compañeros una vez más a esta sesión de hoy 18 de febrero gracias por acompañarnos tenga la bondad señora secretaria de tomar asistencia.

Secretaria: Buenos días con todos voy a tomar la asistencia Dra. Carmen Julia Reyes (presente) Sra. Belkis Acosta Reyes: (presente), Ing. Oscar Rivera Triviño: (presente), señor: Klever Reyes Rivera (presente) Señor Jesús López Alvia (presente). Señora presidenta existen cinco vocales presentes hay quórum correspondiente Dra. Carmen Julia Reyes: Perfecto continúe siendo las 9H10 doy por instalada la sesión continúe con el orden día. **Secretaria:** Orden del día **1.-Conocimiento y aprobación del orden del día. 2.-Consideración y aprobación del acta No 03 de la Sesión Ordinaria del día lunes 10 de febrero de 2020. 3.- Conocimiento sobre actividades que se realizaran para el feriado de carnaval 2020 en coordinación con el Municipio de Manta. 4.-Asuntos varios. 5.- Clausura de la Sesión.**

Desarrollo de la Sesión:

Dra. Carmen Julia Reyes: lea el primer punto señora secretaria. **Secretaria: 1.-Conocimiento y aprobación del orden del día. Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias compañeros está a consideración el orden del día. **Ing. Oscar Rivera:** Buenos días presidenta mociono que se apruebe el orden día. **Sr. Klever Reyes:** Buenos días señora presidenta compañeros vocales señorita secretaria apoyo la moción del compañero Oscar que se apruebe el orden día. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Someta a votación señora secretaria **Secretaria:** Acosta Reyes Belkis A FAVOR, Rivera Triviño Oscar A FAVOR, Reyes Rivera Klever A FAVOR, López Alvia Jesús, A FAVOR, Reyes López Carmen Julia A FAVOR, señora presidenta existe cinco votos a favor para aprobar el orden día por lo tanto queda aprobado el Conocimiento y aprobación del orden del día.

Resolución No 10-PLE-JPSLM-18/02/2020

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales a y p y 318 del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con cinco votos a favor el Conocimiento y aprobación del orden del día, realizada en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Lorenzo del cantón Manta.

Dra. Carmen Julia Reyes: Continúe con el siguiente. **Secretaria: 2.-Consideración y aprobación del acta No 03 de la Sesión Ordinaria del día lunes 10 de febrero de 2020. Dra. Carmen Julia Reyes:** Compañeros a consideración y aprobación la acta de la sesión anterior alguna observación. **Sr. Klever Reyes:** Mociono a que se apruebe. **Ing. Oscar Rivera:** Apoyo la moción. **Dra. Carmen Julia**



Reyes: Someta a votación señora secretaria. **Secretaria:** Acosta Reyes Belkis voy a razonar mi voto con el permiso de la señora presidenta solicito que se de lectura el artículo 318 del COOTAD por medio de la secretaria por favor. **Secretaria:** Artículo 318 del Código Orgánico y Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Lea el artículo que está solicitando la señora vicepresidenta en función del libro que nos está facilitando al momento. **Secretaria:** Artículo 318 sesión ordinaria los consejos regionales y los consejos metropolitanos y municipales sesionaran ordinariamente cada 8 días los concejos provinciales y el consejo de gobierno de la provincia de Galápagos lo harán al menos una vez al mes las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces al mes como mínimo en todos los casos la convocatoria del respectivo Gobierno en Autónomo Descentralizado se realizara con al menos 48 horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañara el orden del día y los documento q se traten una vez **Sra. Belkis Acosta:** Como puede escuchar señora presidenta con mi compañeros vocales por ningún lado dice que la convocatoria se mediante memorando el día lunes 10 de febrero a las 9:00 de la mañana yo estuve presente yo estaba en el auditorio pequeño pendiente del Curso Vacacional de Cine por parte de la dirección de culturas que inicia a las 8:30 hasta las 10:30 en dos grupos le escuche cuando llamaba al compañero Jesús y al compañero Oscar que se iban diciendo vámonos salí les salude le dije que teníamos la sesión diciéndome que la sesión estaba que espere que se esperaba porque iban a Santa Rosa en una emergencia que se había suscitado en la cual tampoco no me enseñó que tipo de emergencia me dirigí hacia a señora a la de la secretaria donde usted también se dirigió hacia allá diciéndole hacia a la señora la otra secretaria la señora Delis que fuera a verificar indicándole a la ingeniera que si llegaba el compañero Klever que lo espere, espere una hora señora presidenta y le dije a la señora secretaria que mientras esperaba la hora habían venido madre de familias a ver porque todavía estaba el curso de pintura que se da en la escuela y que debía retirarme porque había sucedido algo allá y me estaban necesitando y que cualquier cosa me avisaban hasta el día de hoy me avisan nada yo tuve que esperar hasta más para solucionar unos temas con el profesor y las mamitas que estaban presente de hecho algunas de ella me vinieron a buscarme aquí en el Gobierno Parroquial para hacer unas consultas y a la vez saber que se estaba dando tanto en esta sesión como en la anterior no se cumplieron a la hora prevista de acuerdo a lo que estamos hablando de acuerdo al memorando número 7 de febrero 17 en ambos casos señora presidenta se está faltando al artículo de la normativa y el COOTAD por el momento mi voto EN CONTRA. **Secretaria:** Ing: Rivera Triviño Oscar A FAVOR, Sr: Reyes Rivera Klever A FAVOR, Sr: López Alvia Jesús, A FAVOR, Dra: Reyes López Carmen Julia, Porque el pueblo de San Lorenzo eligió a 5 ciudadanos que tenemos que atender a su pueblo en todo momento y más aún cuando toca una emergencia gracias compañeros por quienes mucho sin haberles comentado en el momento que el compañero Jesús trajo de Santa Rosa y que tuvimos que movernos a una emergencia que hasta el momento no sabíamos que era lo que si pasaba a los que nos apoyaron a los que simplemente sin el caso de venir a preguntar aquí en el caso del compañero Klever que era lo que estaba ocurriendo fue allá gracias por entender que más allá de que tengamos que cumplir con La Ley que lo estamos haciendo y que no estamos fallando a nada tenemos que atender la emergencia de los ciudadanos por eso mi voto A FAVOR **Secretaria** señora presidenta existe cuatro votos a favor y uno en contra para aprobar la acta número tres de sección ordinaria del día lunes 10 de febrero del 2020 por lo tanto queda aprobada

Resolución No 11- PLE- JP SLM-18/02/2020

Visto. - Habiéndose conocido los puntos del orden del día, el Pleno de la Junta Parroquial, en uso de sus atribuciones señaladas en los artículos 67 literales a y p y 318 del COOTAD. **RESUELVE:** Aprobar con cuatro votos a favor y uno en contra el Consideración y aprobación del acta No 03 de la Sesión Ordinaria del día lunes 10 de febrero de 2020, realizada en el Salón de Actos del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Lorenzo del cantón Manta.

Dra. Carmen Julla Reyes: Gracias compañera por el siguiente punto. **Secretaría: 3.- Conocimiento sobre actividades que se realizarán para el feriado de carnaval 2020 en coordinación con el Municipio de Manta.** **Dra. Carmen Julla Reyes:** Compañeros como es nuestro deber como junta como ejecutiva como autoridad que el pueblo aquí me escogió y porque el trabajo no aquí es de la presidenta no es de una persona que tiene que manejar agenda aparte el trabajo es de todos y cada uno de nosotros queridos compañeros hemos venido como ustedes lo conocen coordinando con el municipio obviamente desde esta presidencia y también coordinando con algunos entes entre ellos también el Ministerio del Ambiente El Mae hemos pasado unos oficios que es el Cuerpo de Bombero para el apoyo hemos pasado oficios a la Policía y a cada uno de las entidades con las que nos toca enfrentar o coordinar lo que tiene que ver el carnaval 2020 hemos conversado hemos coordinado nos hemos reunido tanto con los grupos emprendedores o dueños de negocios con los chicos o las personas que tienen sus carpas hemos recorrido insu es decir a cada uno de los lugares o los sectores que hay los emprendimientos nos hemos reunidos incluso con los chicos surfistas de San Lorenzo la cual llegamos a un acuerdo a inicio el 6 de enero cuando nos reunimos de pedirles el apoyo la colaboración su tema es el surf pero que su idea de respaldar este feriado este carnaval como salvavidas y que se integren personas acá lo vemos con muy buenos ojos y hemos estado pendientes de cada una de las cosas que se han venido dando por estos días cambie y lamentablemente e irnos contra la naturaleza sino más bien alegrarnos porque también las personas que utilizan o van al campo necesitan de la lluvia y nos alegra sobre manera que este lloviendo más sin embargo pues estamos conscientes de la situación que con ella acarrea para las lluvias nos ha pasado ya con la emergencia que ha pasado en Santa Rosa que ya la hemos solicitado se intervenga nos esta pasado que cuando recientemente aquí en San Lorenzo con el tema del malecón que se vuelve intransitable hemos pedido al gobierno provincial al gobierno municipal se mitigue o se intervenga de alguna manera pueda ayudar por estos días y que no afecte al periodo de carnaval nos hemos reunido en varias ocasiones con el director de Turismo que él tiene acá a el compañero Víctor y con cada uno de ellos hemos venido haciendo algunas directrices que van en beneficio la semana pasada o en la sesión anterior discutimos aquí un trabajo o se emitió aquí la comisión de trabajo por el feriado o por la temporada playera de la cual cada uno de nosotros ya tiene su responsabilidad y en base a esa decisión que eligió la junta que asumió y escogió pues yo solo me resta decirles compañeros que unamos ese esfuerzo por trabajar aquí en conjunto para poder mostrar a todos los visitantes un bonito evento a cada uno de ustedes si bien es cierto dentro de los eventos que vamos a tener acá es la gestión de esta presidenta del Gobierno Parroquial es una gestión que es por el Gobierno Parroquial que es la presentación de un artista nacional para el día lunes 24 a las 3 PM y que se está presentando aquí en San Lorenzo el artista Fausto Miño más sin embargo también mi gratitud infinita al compañero Jonathan López con quien se ha hecho una gestión grande para traer un discomóvil que prácticamente se estaría poniendo aquí en San Lorenzo con el representante de los



negocios de aquí de San Lorenzo y esta presidenta y obviamente que como gobierno Parroquial es nuestro fuerte estaríamos colaborando con todo el evento que el Municipio está trayendo más una actividad para el domingo 23 de parte de nosotros un evento que vamos hacer allí un evento de belleza a las 03:00 pm aquí en el malecón y obviamente más el apoyo que el municipio nos está dando yo creo que ya hoy día el compañero Víctor hoy nos trae definido alguna actividad que nos van a colocar como un evento que la pilsener está colocando grupos musicales para el día lunes previo a la presentación del artista nacional ayer conversábamos con el director de Turismo ya casi está listo el tema del plan de contingencia es lo que me supo manifestar adicional a eso también se ha solicitado a la policía se redoble el reguardo policial y entiendo que el día de hoy compañero Oscar a coordinado ya con el compañero Víctor para establecer los lugares donde se pondrían los negocios los emprendimientos que la gente va a colocar igualmente mi gratitud infinita al Municipio por todo ese respaldo que nos esté dando para que este carnaval no solo brille Manta si no que brille San Lorenzo también de la cual formamos parte no se compañeros. Ing. Oscar Rivera: No sé si los compañeros para el recorrido del día Lunes de pronto por su intermedio. Dra. Carmen Julia Reyes: Yo les pido una vez más a cada uno de ustedes compañeros por favor coordinar este no es el trabajo de la presidenta no es el trabajo de los compañeros es el trabajo del Gobierno es el trabajo de la junta Parroquial les pido a todos a todos a deponer posiciones a unificarse a trabajar en conjunto a que esto salga de la mejor manera yo les decía en mi intervención anterior me he movilizado así como dicen urgente con estos temas con el gobierno provincial con el Municipio lo que es la intervención de lo que nos está ocurriendo ahorita en el malecón porque de nada vale que nos estemos esforzando tanto motivar a la gente que ponga más negocio de que traigamos artistas de que hagamos esta gestión aquí la gestión allá si al final del día aquí en San Lorenzo donde va a estar la mayor concentración no tenemos un buen espacio a los turistas que vengan a disfrutar del feriado tengo algunas cosas en camino que ya prácticamente podría decirse el apoyo del Gobierno Provincial que van a venir a ponerle lastre material de mejoracion y estamos ya coordinado con el Municipio para que otra vez como quiera las maquinas tengan que regresar porque ya hicieron una intervención pero tengan que regresar entre eso el rodillo y dar ese apoyo luego de esta sesión también haría ese recorrido y compañeros adelante el apoyo una vez más que del éxito de todos va hacer el éxito del feriado dígame compañero tiene la palabra. Sr. Klever Reyes: Bueno como ya hemos escuchado un informe de las actividades a realizarse presidenta como usted lo decía la sesión pasada entrego este formato ya con la delegación a cada uno de nosotros pero bueno en la sesión explicamos o describimos que coordinaríamos con lo que usted nos delega hacemos lo que podemos con esa finalidad para que salga bien las cosas entonces yo creo que si eso tiene el debido respeto y que la voluntad de nosotros este allí presente yo creo que va a salir bien entonces presidenta que de toda esa serie de reuniones para este feriado yo quisiera siempre pidiendo a Dios que nos de fuerza y salud para continuar yo pienso y ahí voy a decirle algo y siempre pedirle a Dios que a veces de que sirve tanto esfuerzo si de pronto también un evento tire abajo todo y trabajar compañera presidenta y compañeros vocales entonces compañeros yo voy a reiterar que este formato como dije en la anterior sesión se cumpla a lo que podamos nosotros con esta delegación y también como vocal de este gobierno parroquial segundo presidenta que bueno ya usted haya conversado ayer con el director de turismo que le dé a conocer como van el avance de las actividades yo conversaba con alguien de la dirección de turismo de los permisos de los carperos no estén comunicando y como siempre se den las cosas coordinadas le dije al ingeniero Víctor que quien se encargaba de los permisos ya que hoy día vienen a ubicar a los comerciantes a los emprendedores en si quiero decirle presidenta que yo mande también una comunicación al grupo de carperos que de paso me nombro como presidente en aquella vez que se reunieron con la finalidad de organizarse y bueno como presidente de este grupo presidenta



de pronto acepte con la finalidad de ayudarlo para que se organicen y trabajar de una forma ordenada hoy día voy a ver como están el asunto de los permisos porque decían que era otro departamento y después decían que eran otros ahora parece que es la dirección de turismo entonces presidenta ahí sí quiero decirles que si me pueden ayudar para hacer un solo gasto que la cabeza principal de este grupo sinceramente con los permisos para que no haya ni tanto gasto de lo uno ni de lo otro porque hay un grupo y eso si quiero que se respete presidenta y también la delegación de cada uno de los compañeros vocales eso si lo repito presidenta que se respete porque si no nosotros estaríamos haciendo un esfuerzo en vano y nosotros mismos dándonos el problema haciéndonos el problema eso sí sería para mi delicado meterme en la delegación de Oscar si yo puedo ayudarlo eso si así mismo en la de la compañera Belkis o la del compañeros Jesus que si puedo ayudarlo con el conocimiento de esto Jesus como te han delegado para el tema de la emergencia de agua de luz Jesus yo tengo un amigo que te puedo ayudar ya que la presidenta no está presente vamos hacerlo pero tienen que comunicarle a ella como comisionado en este caso de me parecería muy bien presidenta eso sí quiero decirle que yo voy a coordinar eso y que también me dé un solo listado de este grupo no todos van a trabajar que haya permisos para todos hasta después ya hacer una reunión ya más normal ya que tenemos ahí una alta predisposición y también tenemos una directiva de paso tenemos un tema escogido y las asistencia de este inicio de esta organización entonces presidenta dado que le ha dado la facilidad de organizarnos para que después sean sujetos de créditos para dar una buena imagen a este servicio esa es la idea digo yo les dije a ellos personal la acogieron toda presidenta finalmente decirle que apoyemos a este grupo de emprendedores para que hagan algo en este feriado si Dios lo permite . **Dra. Carmen Julia Reyes:** Si compañero más allá de que una delegación es una comisión ocasional cogida en esta junta y por lo tanto no lo veo por ningún lado ningún inconveniente por lo contrario estoy para fortalecer el trabajo del Gobierno Parroquial y usted bien lo decía ayudarse y darse la mano y de hecho sé que algunas personas van poner negocios Y que no tienen el dinero veamos en lo que podamos darle la mano de eso lo hemos hablado ayer con el director más allá de que hay que cobrar hay que pagar un permiso veamos la forma de apoyar a la gente veamos la forma o sea sabemos la situación económica difícil que está entonces busquemos la manera en que tengamos que hablar para poder que ellos puedan trabajar y puedan emprender. **Sr. Klever Reyes Rivera:** Otra cosita presidenta antes que se me pase el punto, en las playas de la Piedra Gorda hacia arriba, a veces por emergencia no hay un centro como que de ahí se comunique hacia el frente de playa, entonces presidenta si hablamos con Víctor para brindar una carpa para que se asombre alguien ahí y este pendiente, por ejemplo, yo siempre he tenido la voluntad de vestirme de salvavidas pero no tengo la preparaciones físicas pero si me identifico con el color alguien va a decir señor como hacemos, auxilio, y nosotros tener esa comunicación hacia el cabo o hacia donde podamos y yo creo que eso lo podría ubicar, así mismo abajo por que es importante la comunicación por alguna emergencia presidenta. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Si, creo que es muy buena, a propósito de eso justamente hemos considerado ustedes saben de igual los recursos son autogestiones que estamos haciendo aquí en San Lorenzo se va a considerar una carpa o un centro de acopio donde se concentraría todo lo que tiene que ver con la seguridad compañeros Klever por favor su apoyo en eso y muy buena su sugerencia de verdad que sonara chistosa pero muy bueno muy buena el que veamos allí ver eso, también antes que se me pase este para mañana tenemos previsto la minga de limpieza de la cual ya hemos venido hablando desde hace mucho rato atrás está prevista que prácticamente estamos como organizando esa minga entre Gobierno Parroquial y el Refugio de Vida Silvestre Marino Costero Pacoche mas todas las instituciones que se estarían sumando mañana, Municipio, Gobierno Provincial, Armada del Ecuador, Policía, Cuerpo de Bomberos y por supuesto los emprendedores que van a estar acá, entonces compañeros eso para mañana a las 8:30 am, bueno compañera continúe con el siguiente



punto, dígame don Jesús. **Sr. Jesús López:** He recogido toda la información de ustedes sobre el tema de Carnaval para que tenga éxito para que haga algo positivo en la parroquia, pero yo una vez dije una palabrita y a veces se sabe sentir mal cuando yo digo no tengo nada que ofrecer, yo hoy si ustedes me acompañaran todos a mirar mi Santa Rosa de qué manera lo tenemos, con que desastre nos encontramos la gente ni siquiera puede trabajar ya por el tema de las lluvias porque en la parte del varadero de arriba bajan las embarcaciones para trabajar pero a la hora de subir Klever tú lo conoces muy bien todo no hubo un Jeep que le echara una mano porque no pudo coger tracción, esa gente a pulso ha dejado su lancha a media playa por que el mar ahora esta mansito y ahí hay una parte de arenita seca y hay la han dejado y ayer se amontonaron conmigo hermano que podemos hacer ayúdenos por lo menos con un lastre para que el Jeep se pueda sostener y ayudarnos subir las embarcación, se volvió a dañar el varadero que habíamos arreglado, estamos totalmente malísimo hay un desastre total en Santa Rosa entonces a mí me diera gusta aunque lamentablemente el día que fuimos fue una cosa y hoy día es otra cosa pero está peor el tema del malecón la otra vez se solucionó un poco el tema se tiraron como dos tres metros de tierra hacia abajo pero ahorita no queda nada todo se lo llevo el mar ahí pensábamos nosotros poner unos negocitos la cancha últimamente, por cuestión de Carnaval vamos a poner, pero donde le vamos a permitir poner todo está destrozado, totalmente mal, hoy día que van a dar reunión de las 2 de la tarde pues podemos caminar darnos cuenta de lo que yo les estoy diciendo pero es un desastre porque prácticamente muchos años se ha llamado la atención a las autoridades pero nosotros a veces no somos escuchados, yo se lo digo así de una manera como para poder entender y que se tome en cuenta en esta reunión así no sea ahora para carnaval pero a futuro, mire hubo una inspección por parte del municipio una comisión que llevo del municipio para tomar prevención por motivo de lluvias el desastre que tenemos es la prevención que no se han tomado absolutamente para nada al contrario estamos peor que antes que lloviera se dijo aquí hay que hacer esto, hay que hacer estos, y nunca se hizo nada ahora miren el desastre que tenemos, estamos aislados, nomás eso. **Sr. Klever Reyes Rivera:** como para alimentar un poco presidenta lo de Jesús como vector como parte que esta alguien ahí, presidenta entonces si ese día los señores de la dirección de obras públicas del municipio es decir ese lugar que esta Jesús lo bueno que tú lo pides claro con el sentir de la gente sugiero presidenta para no quitar tanto tiempo, presidenta yo puedo acompañarla no se ahora que podemos hacer y hacer la gestión afuera con el consejo provincial usted meterle ahí lastre un poquito duro para que el Jeep al poner la fuerza no patine y se agobie la subida de la embarcación, buscar un poquito más la ampliación como alguien técnicamente la ve aunque es provisional Jesús pero es verdad que cada día las lluvias van a afectar entonces Jesús estamos para apoyarte hermano como siempre hemos dicho es tu comunidad tú lo has dicho y tienes razón pero lo bueno es que tú lo traes es muy delicado y esto es importante presidenta para considerarlo digo no con más razón sino con más cariño con más animo de trabajar con ese sector. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Ya compañero. **Sra. Belkis Acosta Reyes:** Quería preguntarle sobre el tema del evento de belleza que usted mencionaba, no sé qué evento será porque no lo conozco pero quería recordarle de que el año pasado se eligió reina del carnaval y si es lo mismo que pretende hacer sería bueno que llamara a la reina del carnaval que quedo para que pueda participar, así mismo se eligió la niña estrellita de mar y mister San Lorenzo, entonces ellos están esperando y yo les he dicho antes se lo coordinaba con los propietarios de las cabañas, hoteles le digo esta vez se lo está haciendo como gobierno parroquial porque prácticamente como comisión permanente de turismo estaba haciendo un trabajo pero se quedó a medias porque también gente vino de que había una comisión ya hecha entonces en ese sentido no quiero, la idea no es perjudicar ni que el pueblo salga perjudicado, si yo me tengo que hacer a un lado por decisiones que tomen ustedes yo lo hare, pero tampoco no voy puedo tomarme atribuciones porque hay una



asociación general donde ellos toman decisiones para poder hacer diferentes programas y antes el feriado así se lo manejaba en la administración anterior, entonces ellos han preguntado nos van a tener en cuenta o no, no lo sé pero si le dejo la idea le hare llegar los nombre de las personas que están dentro del reinado para que pueda considerarlo si es necesario. El tema sobre las capacitaciones se llevan dos capacitaciones acá en San Lorenzo pero hay una que al principio dijeron que no era necesario que las zonas rurales se movieran hacia allá pero confirmaron de que el alza va a estar el día jueves 20 en esta capacitación va a ser en el patronato municipal a las 9 de la mañana entonces el alza se comprometió en dar certificados como usted puede ver durante este año no hay una capacitación donde hayan tenido una certificación los lugares que tienen ya sus restaurantes, sus hostales, carperos, he no las tienen, entonces sugiero que se haga capacitaciones para las playas urbanas las playas rurales también pueden participar para que de esta manera puedan ustedes tener un certificado entonces he estado pasando la voz algunas de las personas comprendo de que esta es una mañana perdida por que empieza a las 9 de la mañana supongo yo deduzco que terminara sobre las 11 y aparte pasaje pero yo creo que vale la pena porque es un tema bastante importante y al no haber tenido capacitaciones durante este lapso de administración pasada con esta por lo menos tengan una certificación las personas que puedan asistir, incluso lo comunicaron el día de una reunión que asistimos por parte de la dirección de turismo, sobre el tema que comentaba el compañero Klever de lo del uniforme de salvavidas recordarles que la administración cuando estuvimos en la administración pasada con el grupo de salvavidas nació también la idea de crear un grupo de voluntarios incluso te colocaban sus pantalonetas azules con camisetas blancas para prevenir a los bañistas, pero claro también tienen capacitaciones en esto que también sería bueno retomarlo nuevamente con jóvenes de pronto voluntarios para volver a mantener no solamente los salvavidas protegiendo las playas en ese sentido sino también a voluntarios para que puedan ayudar a los bañistas decirles por ejemplo como están las condiciones que igual las banderas le va a indicar pero a veces hay bañistas que aunque vea la bandera roja igual se va hacia la playa entonces dio resultado en los carnavales pasados pero no está activo entonces sería bueno volver a retomar con el mismo grupo de salvavidas y no solamente para carnaval, semana santa sino como hacer ya algo permanente, en el tema de la emergencia que hubo en Santa Rosa yo en ningún momento he estado en contra ni nada por el estilo, las emergencias aparecen y se dan mucho más con el tema de las lluvias y lo que hay que hacer se tiene que hacer pero también es bueno ósea en ese sentido dejar las cosas claras, cuando usted llevo a los compañeros solamente lo llamo a él, entonces yo le dije compañera presidenta pero de donde si usted espéreme entonces en ningún momento tampoco me dijo para participar en ese recorrido tampoco no fui porque también habían otros temas de los cursos vacacionales que en asuntos varios voy a comentarlos un poco más al respecto, y lo otro era bueno hasta allí, gracias. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Bien compañeros, pienso que ha habido una participación más allá de todo el conocimiento de las actividades que traigo como en democracia ha habido una participación muy buena prepositiva de cada uno de ustedes y repetir una vez más que aquí el éxito lo hacemos todos, el desarrollo lo hacemos todos y aquí no hay que juzgar a nadie sino que invito a trabajar en conjunto por el éxito de este feriado tenga la bondad señora secretaria el siguiente punto.

Secretaria: 4.- Asuntos Varios.

Dra. Carmen Julia Reyes: Compañeros cuarto punto, alguna intervención. **Sra. Belkis Acosta Reyes:** Como quería comentarle en asuntos varios sobre el temas de informarle prácticamente de los cursos vacacionales que están dando de principio están normalmente el de guitarra se los da los martes y los jueves de 2:30 a 4:30 de la tarde en la escuela Teodoro Wolf #72, Danza solamente los lunes, hice un



cambio porque en las Piñas también los están recibiendo entonces llegaron a un acuerdo en las mañanas en Las Piñas y en las tardes aquí en San Lorenzo de 1:30 a 4:30 de la tarde y cine lo tenemos de lunes a viernes de 8:30 a 9:30 am el primer grupo 9:30 a 10:30 am el segundo grupo en el auditorio de la parte de arriba y el grupo de escritura martes que son martes y viernes 8:30 a 9:30 el primer grupo de 9:30 a 10:30 el segundo grupo y que justo en este momento deben estar esperando los padres porque hay un pequeño ósea el Gobierno Municipal apoya con el curso con los profesores pero lo que es materiales no dan entonces se están hablando con los padres y el profesor de recaudar algo para comprar la pintura y lo que es el resto de material cada uno compra sus cosas entonces quedamos de reunirnos hoy día después de la sesión le decía porque no podía ser más temprano y se están dando normalmente estoy haciendo igual un seguimiento para ver si los niños asisten no asisten y si no están asistiendo llamar para ver qué novedades ha habido porque se han inscrito y bueno lo que es tema de pintura ha habido una cantidad de niños que están en Liguiqui que están en la lista de espera por que la idea es de que si no llegan pues final y bueno sobre las otras capacitaciones lo que es el desarrollo comunitario han solicitados las copias de cédulas, Liguiqui ya las han facilitado una parte Las Piñas también otra parte y San Lorenzo lo que es en pastelería el resto todavía se está recaudando porque les están solicitando de una manera que primero hay que recoger las copias de la cédula, hacer el listado y después dan la fecha y lugar de capacitación prácticamente informarle de esos temas que de igual de hecho también por oficio y seguiré así mismo. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Compañeros Belkis yo si me gustaría y le invito después quizás de que terminemos todo esto del feriado le invito para conversar este tema de las capacitaciones por que hace unos días a mí me llamaron del municipio me invitaron a una reunión y para hablar todo estos temas de capacitaciones entonces si me gustaría sentarnos a conversar para definir bien estos temas como le digo aquí la agenda es de arriba hacia abajo y quiero que todos coordinemos y colaboremos antes de hacer algo antes de llevar a otro lado tal cual así como establece la ley coordinemos y respecto después de esto nos reunimos compañera Belkis, dos cositas: la una, como ustedes saben aquí mismo creo que habíamos solicitado había informado sobre una campaña de arborización para toda la parroquia entonces la teníamos prevista para estos días pero la están dejando para el 6 de marzo si Dios quiere y no pasa nada pero justamente en este momento están llegando unos árboles entonces me acaban de llamar compañeros vamos a recibir esos árboles vamos a colocarlos aquí para poder hacer la siembra que está prevista tentativamente como habíamos dicho en la sesión anterior tal vez para el 6 de marzo ya eso por un lado por el otro yo quiero quizás no está dentro de los puntos pero si aprovechar más allá de lo que se diga ayer aquí se inauguró un centro de desarrollo infantil guardería CDI viene a ser lo mismo y eso también es el fruto y esfuerzo de nosotros porque el que este allí como se hayan dado las cosas o como se lo quiera decir nació la idea de aquí y de una resolución de la cual ustedes también tomaron se hicieron los respectivos oficios y así es como los resultados se van dando efectivamente e incluso la sesión anterior habíamos decidido ya de escoger el lugar que habíamos visitado sabemos que hay lugares aquí que son del pueblo y que no están legalizados sus predios pero al ser del pueblo su representación esta en este gobierno parroquial sin embargo nos complace de que más allá de que el Municipio es el que tiene directamente el convenio con el MIES pero nosotros estamos ahí somos los ojos en este lugar de esto que se está dando y esperamos que estamos dando el inicio y continuar atrás motivar a las madres habían una base de datos que aquí se había hecho casa a casa había una base de datos de casi 30 personas que estaban inscritas o si cabe el termino interesadas para participar más allá de que el MIES presento su propia base que ya había hecho ellos creo que en diciembre por allí hicieron su propia base pero parece que la que ellos habían hecho como que habían involucrado era de todas las parroquias lo que se hizo acá fue netamente de San Lorenzo de todas maneras compañeros les hago llegar una copia del oficio que se



envió y lo que nos respondió también el MIES compañeros. **Sra. Belkis Acosta Reyes:** ¿Cuántos niños son para la base? **Dra. Carmen Julia Reyes:** Ya, la base son de 45 niños, es la cobertura como ayer lo explicaban allí, van a haber como diríamos más concreto 4 comidas y la atención de 8h00 a 16h00 de la tarde ellos prácticamente ponen todo, Belkis la idea era que utilizáramos ese espacio donde era el parque que sabían funcionan dos aulas del jardín lamentablemente hubieron algunas cositas de por medio yo he dicho yo aquí no estoy para problemas yo aquí estoy para solución le tuve que llevar los mensajes a la directora de Patronato a la Presidenta y a todo el grupo y bueno ya ellos buscaron un espacio lo alquilaron sin embargo la mirada hacia allá sigue en pie eso se nos ha dicho de que veamos un espacio en que no haya ningún pero de nadie por ahora una vez más decirles a ustedes compañeros que invitamos, hemos recorrido fuimos el sábado a pedir incluso la gente del MIES hasta Rio Cana, Las Piñas, Los Ángeles, los lugares más cercanos porque es una gran oportunidad las madres dejaron a sus niños allí van a estar cuidados de personas profesionales en el tema y podrán ir a trabajar que ese es el espíritu de este centro. **Sra. Belkis Acosta Reyes:** Esa era la consulta que quiero a hacer, ¿Para madres trabajadoras o por apoyar a la mamá de bajos recursos? **Dra. Carmen Julia Reyes:** Mire allí hay algo de doble guía primero las que trabajan y segundo las que desean trabajar porque aquí viene a diario madres, aquí está la secretaria de testigo que vienen por una certificación laboral, que vienen por que les busquemos trabajo por ahí en lo que hemos podido por amistad les hemos ayudado a colocar a gente en fábricas de pescado pero es algo que lo hacemos de manera muy particular, no es que sea nuestra obligación como Gobierno Parroquial pero vemos la necesidad por eso nos metimos de lleno al tema y una vez más le digo repetir que eso es en este momento aunque este en un lugar privado pero es alquilado y por lo tanto el Municipio es el responsable directo y motivar a la gente para que vaya a utilizar el servicio compañeros. **Sr. Jesús López Alvia:** Yo pido un momentito por favor, sé que nos estamos alargando pero quería decirle yo algo que la compañero anuncio sobre los cursos vacacionales, era para comentarle una novedad que yo tengo en Santa Rosa sobre este tema en la casa comunal donde se están dando estos cursos empezó el martes de la semana pasada yo vine aquí a San Lorenzo el profesor se comunicó conmigo y yo tuve que ir a Santa Rosa a dejar abierta la puerta e incluso le entregue la llave para que la cargue él y me la devuelva cuando termine el curso pero me lleve una sorpresa justamente cuando los niños ya iban llegando tuve que sudar la camisa barriendo toda el agua que había dentro de la casa comunal y hoy día que otra vez va el profesor que va a estar ahí creo que antes de iniciar primero tendrán que desocupar la sala que está llena de agua eso cuando se hizo se hizo por parte del Gobierno Parroquial en convenio me parece con la Alcaldía de Manta se hizo el edificio y se le hablo por favor que cero hierro, cero zinc, nunca se lo hizo caso a las palabras de los moradores de la comunidad que sabemos a dónde viene el tema y entonces no se dio se hizo tal como ellos lo tenían planificado y siguieron compañera en la siguiente administración hizo la parte de arriba CNH me parece que ya fue en el gobierno de don Klever se volvió a decir el tema y no se hizo caso en el mismo gobierno de don Klever se tuvo que cambiar el techo sacar el hierro poner madera, sacar el zinc y poner el eternit eso estaba una maravilla se solucionó el problema lo de abajo que fue antes nunca se ha podido solucionar eso está totalmente podrido y aparte de que el profesor me dijo porque ni silla tenemos nosotros para sentarnos pero yo tengo 70 sillas de los pescadores y le digo profesor esto era así, no porque el trabajo va a hacer en el piso no queremos, hoy si ya que están con eso allí que pena por los niños que no mas lo doy a saber es porque si de repente va una inspección y digan y esto que no digan que la autoridad del sitio no lo da a saber, no sabemos cómo vamos a solucionar ese problema pero hoy día si ellos están allí y están lloviendo ellos están sobre el agua. **Dra. Carmen Julia Reyes:** Gracias, luego vamos a ver si nos avanzamos hasta Santa Rosa para ver allí qué posibilidades hay de dar la mano, bueno compañeros siguiente punto este señora secretaria.



Secretaria: 6.- Clausura de la sesión.

Dra. Carmen Julia Reyes: Compañeros siendo las 10:03 de la mañana damos por clausurada la sesión muchas gracias.

Firman para constancia.

Dra. Carmen Julia Reyes

PRESIDENTA



Ing. María Alanzo Pico

SECRETARIA

CERTIFICO

Que la presente acta de sesión ordinaria se le realizó las correcciones respectivas de todas las observaciones hechas en el desarrollo de la sesión para su aprobación.

Ing. María Alanzo Pico

SECRETARIA



En la Parroquia San Lorenzo del Cantón MANTA, a los diez dieciocho del mes de febrero del año 2020.